

ÚLTIMAS NOTICIAS

12:02

Spotify Wrapped 2024: ¿cómo ver el resumen desde la aplicación?

11:20

Cuadros vivos de Colombia, declarados patrimonio de la humanidad

11:34

Un muerto dejó caso de sicariato en el barrio Tunal en Bogotá

09:47

Olmedo López pide ser reconocido como víctima por intento de soborno

09:25

Primera Línea del Metro reporta un avance del 44.45%

NACIÓN

Injerencia de Ricardo Roa en hidroeléctrica de Urrá denuncia MinHacienda

Se señala que el funcionario de Ecopetrol, junto a Nicolás Alcocer, estarían involucrados en presuntos conflictos de interés y presiones indebidas para adjudicar contratos fraudulentos.



Ricardo Roa fue señalado por el ministro Bonilla de presuntamente estar salpicados en los hechos de corrupción que envuelven a la empresa Urrá S.A., en Córdoba. / Foto: Montaje ENS con @n.alcocerpetro @ECOPETROL_SA



En tendencia

1. El cojo Sistema de Participaciones
2. Colombia comienza a revertir pobreza que dejó el impacto de la pandemia
3. Sindicatos de Migración Colombia iniciaron huelga en Aeropuerto El Dorado
4. ¿Deben los departamentos y municipios financiar con impuestos locales la seguridad?
5. Caso Ungrd: distintos partidos urgen la renuncia del ministro de Hacienda
6. Las sombras inflacionarias para comienzos del 2025
7. Indignación bipartidista por sorpresivo indulto de Biden a su hijo

Miércoles, 4 de Diciembre de 2024

Redacción Web

El **Ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla**, denunció al presidente de Ecopetrol, **Ricardo Roa**, y al hijo de la primera dama, **Nicolás Alcocer**, por su presunta participación en el caso de corrupción relacionado con la **hidroeléctrica de Urrá**, en el **departamento de Córdoba**.

Según se conoció, el pasado **28 de noviembre**, el funcionario amplió la denuncia que había interpuesto previamente el **27 de septiembre** por una ciudadana que alertó sobre un posible **conflicto de intereses** y **colusión** dentro de la contratación de **Urrá S.A.**, la empresa encargada de comercializar la energía producida por la **hidroeléctrica Urrá 1**, ubicada en los municipios de **Tierralta** y **Valencia** (Córdoba).



Corte Suprema ordena al presidente Petro declarar en el caso Ungrd

Le puede interesar



TOP POLÍTICA

¿Deben los departamentos y municipios financiar con impuestos locales la seguridad?



La denuncia sugiere que **David Cerón**, aprovechando su cercanía con **Nicolás Alcocer** y junto a **Ricardo Roa**, habría ejercido presiones para que se **liquidara el contrato del parque solar**

Urrá 19,9, que presenta un retraso de más de **dos años y medio** en su construcción.

Al mismo tiempo, habrían estado intentando **favorecer la adjudicación** de nuevos contratos, como el del **parque solar Inti II**, en el municipio de **La Apartada**, en el mismo departamento.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

De acuerdo con las investigaciones, Cerón utilizó su relación cercana con **Alcocer**, quien es **hijastro del presidente Gustavo Petro**, para presionar a los directivos de **Urrá S.A.** con el fin de obtener beneficios indebidos y promover la adjudicación del **Parque Solar Inti II**.

Esta denuncia llega en un contexto de creciente preocupación por las irregularidades en la **hidroeléctrica de Urrá**, que es considerada un centro de poder político en el **departamento de Córdoba**.

El caso de **Urrá S.A.** ya había sido objeto de atención por parte de la **Procuraduría**, que abrió una **indagación** para esclarecer las irregularidades en los procesos de **contratación** y los posibles **vínculos políticos** detrás de las adjudicaciones de contratos.

Además, la **Procuraduría** también investiga los **negocios de energía** con empresas comercializadoras, que habrían sido gestionados sin un **criterio técnico adecuado** para la asignación.

Este escándalo se suma a otros casos de presunta corrupción que afectan al gobierno de **Gustavo Petro**, los cuales siguen desatando controversias dentro del sector energético y político del país. **Ricardo Roa** ha rechazado las acusaciones, asegurando que no existe vínculo alguno entre **Ecopetrol** y las empresas involucradas, y que las investigaciones internas de la empresa demostraron que no hubo **intervención comercial** en los contratos de **Urrá S.A.**.



El asedio a la embajada de Argentina



Indignación bipartidista por sorpresivo indulto de Biden a su hijo



Más información



ECONOMÍA

Petróleo y divisas: ¿cómo es el vínculo de estos dos bienes que mueven al mundo?



POLÍTICA

Colombia no reconocerá resultados de elecciones en Venezuela: vicenciller Rojas



POLÍTICA

Álvaro Hernán Prada, nuevo presidente del Consejo Nacional Electoral

